

LEMBAGA PEMERIKSA HALAL UIN SUNAN KALIJAGA Jl. Marsda Adisucipto Yogyakarta Telp : (0274) 512474 Email : halalcenter@uin-suka.ac.id Web : halalcenter.uin-suka.ac.id		No. Dok	:		
		No. Penerbitan	:		
		Tanggal	:		
Kebijakan	:		Halaman	:	
Judul	:	2 c. MANAJEMEN KETIDAKBERPIHAKAN			
<ol style="list-style-type: none"> 1. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta berkomitmen untuk menjunjung tinggi asas ketidakberpihakan, kerahasiaan, tanggung jawab dan cepat tanggap terhadap keluhan pada setiap kegiatan pemeriksaan. 2. Komitmen ketidakberpihakan Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta mengacu pada SNI ISO/IEC 17024 Klausul (4.3) Manajemen Ketidakberpihakan. 3. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak dapat melaksanakan layanan penjualan produk atau layanan lain yang berhubungan dengan upaya perbaikan kepada klien yang disertifikasi; 4. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak dapat menerima suap dalam bentuk apapun. 5. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak akan menerima permohonan jasa dari klien untuk pemeriksaan dari organisasi yang melaporkan langsung ke orang atau kelompok yang juga memiliki tanggung jawab operasional untuk Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta 6. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak menyediakan jasa konsultasi Sistem Jaminan Halal 7. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak dapat memberikan pelatihan auditor secara internal kepada organisasi yang diauditnya. 8. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak dapat memeriksa pada pelanggan yang telah menerima konsultasi atau audit internal/self assesment. 9. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak akan memaparkan atau menawarkan secara bersamaan dengan kegiatan organisasi yang menyediakan konsultasi sistem jaminan halal. 10. Lembaga pemeriksa halal UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta tidak akan menyatakan atau menunjukkan bahwa pemeriksaan halal akan lebih sederhana, lebih mudah, lebih cepat atau lebih murah jika organisasi konsultan tertentu digunakan. 					

